

校長室だより



絆 ～きずな～



令和6年度5月号
宇部市立川上中学校
Vol.2(通算第300号)

宇部市中学校春季体育大会が開催

4月20日(土)・21日(日)に宇部市中学校春季体育大会が、市内の各会場で行われました。各部活動とも寒さ厳しい冬の練習で培ってきた、心(精神力)・技(技術力)・体(体力)・団結力・やり抜く力を思う存分発揮しました。中でも、マッチポイントを何度も相手チームに握られながらも大逆転劇を演じたバレーボール部や2回戦・準決勝戦ともに先制されながらも後半戦で追いつき逆転したサッカー部の戦いぶりは見事でした。

今後は、6月の選手権大会予選に向けて日々の練習に励み、県大会出場に向けてチーム力を更に高めていきます。応援よろしくお願ひします。結果は以下の通りです。

バスケットボール部男子	第3位	バレーボール部	第3位
バスケットボール部女子	第3位	サッカー部	準優勝
ソフトテニス部	雨天中止	軟式野球部	1回戦敗退
卓球部	優勝	卓球個人の部	第3位 松崎 和咲 小林あり紗



SPRING CONCERT 2024



4月9日(火)の放課後、一年生の入学を祝って“けやき広場”にて吹奏楽部によるスプリングコンサートが開催されました。3年生卒部後から一生懸命練習し、春休みを中心に準備してきました。曲目は、「名探偵コナンのテーマ」「怪獣の花唄」「SNSズバリ曲メドレー」を披露しました。最後に、アンコールに込め「RPG」を演奏し、集まった生徒を大いに魅了し会場を沸かせました。今後は、新入部員と力を合わせ、夏のコンクールに向けて課題曲の完成に専念していきます。

川上中学校生徒の学力及び学習状況はいかに？



4月18日(木)に、3年生は全国学力・学習状況調査、1,2年生は山口県学力定着状況確認問題に挑みました。3年生は国語と数学の2教科、1,2年生は国語と数学に加え英語の3教科を受験しました。今回のテストは、学力の定着状況の調査であるとともに、生徒の学習の状況や意識の調査でもあります。調査の結果を踏まえ、本校の授業や教育活動の在り方についてしっかり検証し、改善していきたいと考えています。

加害者にも被害者にもならないために



4月18日(木)に、警察官1名と交通指導員2名、宇部中央自動車学校職員2名の計5名の外部指導者をお招きし、交通教室を開催しました。運動場で自動車や自転車を使っての実演により、どうして事故が起こったのかを考え、

普段からどのように自転車を運転すれば良いのかを教えてくださいました。また、体育館ではビデオの視聴により自転車の安全運転の在り方を確認しました。また、夜間の反射材の効果を体感するとともに、ヘルメット着用の重要性について実験をしていただきました。生徒からは、「迫力ある実演で、ルール違反がいかに危険なのかが分かった。自転車に乗るときは、前後左右を確認しながら運転したい。」と感想がありました。そして、指導員から「自転車に乗ったら、加害者にも被害者にもなる。自覚をもって運転してほしい。」といわれた言葉をしっかりと心に刻み、安全運転に心がけてほしいと思います。

救急法講習会 ～命のリレー～

4月23日(火)に、日本赤十字社から3名の指導員を派遣していただき、3年生対象の救急法講習会を実施しました。今回の講習は、水の事故から命を守るための内容で、ビデオ視聴後に訓練用人形とAEDデモ機を使い一次救命処置を訓練しました。

初めに心肺蘇生の大まかな流れなどの説明やポイントが分かりやすくまとめられたビデオを見ました。実習がちゃんとできるか不安でしたが、ビデオを見ることで少し安心することができました。また実習では、胸骨圧迫の時、手のひらの下部で約5cm押し下げないといけないのですが、とても力が必要でした。傷病者に近づき、しっかりと体重をかけることでやっとだったので、これを救急隊の方が来るまで続けることはとても体力がいると感じました。講習を通し、いざという時にパニックにならないための詳しい知識を学ぶことができ、実際に助けるとき一歩踏み出すのに必要な勇気をもらうことができました。学んだことを忘れないように、そして無駄にならないようにしていきたいです。



保健体育委員長